

# 大江中だより 4号

松阪市立大江中学校 令和6年6月6日



## 南小大江中合同運動会&地域交流体育祭

5月25日(土)風の強い一日となりましたが、すがすがしい青空のもと南小学校・大江中学校合同運動会および地域交流体育祭を開催しました。地域との共催は5年ぶりとなり、たくさんの方々に児童生徒の頑張る姿を見ていただくことができました。

午前の部は小中合同運動会として、児童生徒が運営の中心となりました。小中学生が共に一生懸命競技に取り組み、拍手や掛け声で盛大に応援する姿が印象的で、素晴らしい運動会となりました。5・6年生と共にバトンをつないだ「つないで走って(リレー)」では、中学生のダイナミックな走りを感じていただけたことと思います。



生徒会種目「はねとり」は、各チームがどのように背中のはねを奪うか作戦を考えながら、一人ひとりがチームに貢献しようと一生懸命取り組みました。前期生徒会役員が「みんなで楽しめる競技を」とずいぶん前から考え、何度も昼休みに試行し、ルールや内容を検討してきました。生徒会役員の皆さん、ありがとうございました。

午後の部は、地域の方と共に石野木御所太鼓の迫力あるステージや、グラウンドゴルフ、玉入れなどを楽しませていただきました。地域で活動するチームの方々に、グラウンドゴルフの打ち方やコツを教えていただき、楽しさはもちろん、難しさや奥深さも感じることができました。

地域の皆さまから大切に思っていることが生徒に伝わり、笑顔あふれる一日となりました。

プログラムの最後に「できっこないをやらなくちゃ」の曲にあわせて中学生がダンスを披露し、全校生徒がこれまでの練習の成果を、精一杯の踊りと笑顔で魅せてくれました。途中から小学生の皆さんにも入っていただき、一緒に踊ってもらって楽しい時間を過ごすことができました。観ていただいた皆さんからたくさんの手拍子や声援をいただきました。

保護者の皆さまには、朝早くから昼食の準備をしていただきありがとうございました。また、お忙しい中お越しいただきました保護者の皆さま、地域の皆さま、温かいご声援とご協力をありがとうございました。



大石地区住民自治協議会様より  
参加賞(ノート)をいただきました



## ユニセフ募金「16,990円」善意のご協力をありがとうございました！

運動会では、南小学校児童会と本校福祉図書委員会が共同で実施したユニセフ募金活動にご協力いただきました。保護者の皆さまや地域の皆さまから温かい善意のご協力をいただき、本当にありがとうございました。



## 松阪地区総合体育大会

例年7月に実施されていた夏の大会が、熱中症対策のため、今年度より6月から開催となりました。すでに、ソフトテニス個人戦が始まっています。



この大会は3年生にとって、県大会や全国大会につながる中学校最後の大会です。今まで一緒に頑張ってきた仲間、いつも応援し支えてくださった保護者の皆さんや地域の方々に感謝し、最後まで粘り強く頑張りましょう。

### ★大会日程

- ソフトテニス女子…個人戦 6月 1日(土)【東部中学校】  
団体戦 6月29日(土)30日(日)【大台中学校】
- ソフトテニス男子…個人戦 6月 1日(土)【中部中学校】
- サッカー…6月23日(日)29日(土)30日(日)【松阪総合運動公園】
- 卓球女子…個人戦 7月 6日(土)7日(日)【三十三銀行アリーナ】



ソフトテニス男子個人戦【中部中】



ソフトテニス女子個人戦【東部中】

## 令和5年度教育応援基金「未来ポッケ」収支報告～大江中学校区学校運営協議会～

子どもたちの学びを応援するため、令和3年度に大江中学校区教育応援基金「未来ポッケ」を設立、子どもたちの特色ある教育取組の支援を進めています。令和5年度の収支は、校区の自治会からの応援金、団体、小中PTA、教職員、個人の皆様から、積立48万5,388円、活用は、日本語・英語検定料の半額支援や探究型学習におけるフィールドワークの移動費、講師料等27万1,722円になりました。令和6年3月末残高は103万9,975円となりました。改めて地域の皆さまにお礼を申し上げます。



R5.10.6 英語検定の様子



R5.11.10 日本語検定の様子



大江プロジェクト フィールドワーク